

2020年12月29日

各 位

三和倉庫株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について(第2報)

昨日(12月28日)、当社千葉事業所(千葉県市原市)に勤務する従業員1名(男性)が、新型コロナウイルスのPCR検査で「陽性」であることが確認され、保健所の指導に従いこの従業員は自宅療養を開始致しました。

また、本日保健所により、当該従業員との濃厚接触者は存在しないことが確認されました。

当該事業所は、12月26日(土)から1月4日(月)まで年末年始の休業となっておりますが、消毒作業は実施済です。

1. 勤務状況・感染判明までの経緯

12月25日(金): 出社するが、体調不良のため早退し医療機関を受診。医師より発熱がないため翌日まで様子を見るとの指示。

12月26日(土): 医療機関を再受診。微熱が出ているためPCR検査を実施。

12月28日(月): PCR検査の結果「陽性」と判明(18時時点)し自宅療養を開始

※当該社員の容態は安定しております

2. 濃厚接触者・体調不良者

- ①濃厚接触者は存在しないことが保健所により確認されております。
- ②現時点では他の社員に体調不良者は確認しておりません。

3. 当社の対応

従業員の体調確認継続等、十分な安全確認のうえ年明けの業務開始に努めます。

また社員および関係者に対して、これまで以上に感染防止・拡大防止を指導・徹底して参ります。

以上